



退任の役員の皆さま
ありがとうございました

役員退任のあいさつ

「自治会活動を経験して」

福祉健康部長 萩森弘子

初めての役員、部長に決まりどきどきのスタートでしたが、部員の方々と相談し企画した健康イベントは喜びの声も聞かせていただきとても嬉しかったです。そして役員を通し今まで知らなかった緑が丘のことを知ることができ、区長さんや役員の方々に感謝の気持ちを忘れず過ごしていきたいと思えます。1年間ありがとうございました。

「役員引き受けて！」

書記 合田千晶

2年間がんばりました。復活したお祭りで司会をし、おまけに抽選会で一等賞も当たり、楽しかったです。いろいろ大変な事もありますが、ぜひ役員引き受けてください。しかし議事録作成は難しかったです。

「皆様に感謝！」

文化交流部長 中西 壯

このたび緑が丘自治会文化交流部長を退任する運びとなりました。皆様には1年間にわたり多大なるご理解とご協力を賜り続けられましたことをこころより感謝申し上げます。至らぬ点が多々あったと思えますが、無事活動を終えることができました。

「協力の大切さ」

安全部長 上島ふみえ

初めての自治会活動で不安でしたが、役員の方や部員の皆様に助けられ、協力し合いながら活動することができました。1年間ありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。

「子どもたちとの素敵な思い出」

こども育成会会長 森原千穂

役員それぞれ意見やアイデアを出し合い、協力しながら一年間を過ごすことができました。子どもたちと共に活動できたことも素敵な思い出です。緑が丘をより良くするために多くの方々が日々尽力してくださっています。ありがとうございます。

「自治会の大きな変化に期待」

東1班 班長 加藤治美

この一年、忙しく又失敗もありましたが役員、会員の皆様のご協力のもと無事終えることができました。自治会 LINE 導入は大きな変化になると思えます。あらためまして今までの役員さんに感謝とこれからの役員さんを応援致します。

「班長の役目を終えて」

東2班 班長 島崎浩次

高齢の独り者には辛いときもありました。しかし、毎月の役員会に出席し、会長はじめ三役の方、また各部長等皆様の話を聞くと、自治会運営への思いが非常に強く、頭が下がりました。終わりに、東の区長様、東2班の皆様のご協力に感謝し、お礼申し上げます。ありがとうございました。

「班長を経験して」

中1班 班長 川口秀二

1年間、何かと至らない点があったと存じますが、1年間務めることが出来ました。ありがとうございました。この1年を振り返って班長の手伝いのできる副班長とかがおればスムーズに務めることができるのではと思いました。

「諸先輩に感謝」

中2班 班長 山本 晃

1年間、ありがとうございました。初めての自治会活動で諸先輩方の多大なるご苦勞を理解し、感謝の一言です。班長を退任しますが、これからも色々、協力させていただきます。よろしく申し上げます。

「1年を振り返って」

西1班 班長 今村 誠

緑が丘をよりよくしていこうと役員の方々はとても熱心でした。意見も色々言い合っ一つ一つ行事もやり遂げました。過ぎればあっという間でした。区長さんにも色々とお願いや相談に乗って頂き感謝しています。6人の組長さんもお疲れ様でした。

「組長さんに感謝！」

西2班 班長 斉藤尊子

一年間、ありがとうございました。特に組長の皆様には、相談・アドバイス等大きなお力添えをいただきスムーズに作業を進めることができました。素晴らしい4人の組長さんに出会えて感謝の気持ちでいっぱいです。お疲れ様でした～！